

M. Edouard Coulombe, vice-président de l'U. R. de Québec, dit ensuite ce qu'est l'A. C. J. C. Au cours de ses remarques, M. Coulombe fit une excellente suggestion : de communiquer au Comité régional les travaux qui sont faits dans les différents cercles. Ainsi on pourrait arriver à former au Comité régional, une documentation sur différents sujets.

La séance de l'après-midi fut précédée de la visite des musées de l'Université Laval. Cette deuxième séance commença par une allocution de M. le notaire Oscar Hamel, président de l'U. R. M. Ferdinand Bélanger, du Cercle Notre-Dame de Lévis, présenta ensuite un travail intitulé : " Dix années de presse catholique ". " La presse catholique, dit-il en terminant, n'existait pas avant 1905. Il existait il est vrai deux hebdomadaires catholiques : *la Vérité* et *la Croix*. La presse catholique a pris naissance en notre pays par la fondation en 1907 de l'Action Sociale Catholique. Plus tard ont été fondés *le Devoir* et *le Droit* et plusieurs autres journaux, quotidiens ou hebdomadaires, qui sont venus grossir le nombre des journaux catholiques et récemment a été fondée à Québec, l'Union des Bulletins paroissiaux à laquelle cinquante paroisses ont donné leur adhésion."

M. Émile Boiteau, membre du Comité régional, parle de la magistrale encyclique de Léon XIII sur la condition des ouvriers. Ce travail provoqua plusieurs questions intéressantes auxquelles répondit M. l'abbé Maxime Fortin. Après quelques mots de MM. Brault, délégué de l'Union régionale de Sherbrooke, et Blain, du Comité central, S. G. Mgr Roy tira les conclusions de cette journée, " qui fut, dit-il, intéressante et utile ".

" Dans les cercles, ajouta Sa Grandeur, il ne faut pas trop éparpiller les forces en effleurant une foule de sujets. Il vaut mieux se borner à quelques-uns et les étudier à fond. Il faut aussi faire un grand cas des questions d'apologétique, s'occuper à résoudre les objections contre l'Église et la religion et à faire disparaître les préjugés qui ont cours dans le peuple. La piété doit aussi être plus à l'honneur chez les membres de l'A. C. J. C. Pour cela il faut que vous soyez des hommes d'oraison.

" Vous devez concentrer votre action sur les points les plus essentiels et un de ces points de nos jours est le " cinéma ". Il ne faut pas non plus négliger la langue française. C'est là une cause nationale que nous devons défendre partout et toujours."

Cette belle journée se termina, là où elle avait commencé, à la chapelle, par le salut du T. S. Sacrement.

Cérémonie de vêtue et profession religieuse.—Mardi, le 18 mai, chez les Franciscaines Missionnaires de Marie, rue Grande-Allée, avait lieu une cérémonie de vêtue et de profession reli-